

Pemkab Sampang Launching Ambulan Boat di Puncak Hari Kesehatan Nasional

Hidayat - SAMPANG.PERS.WEB.ID

Nov 25, 2021 - 23:07



Launching Ambulan Boat oleh Bupati Sampang di Pangkalan Pendaratan Ikan Camplong

SAMPANG - Bupati Sampang Slamet Junaidi melaunching Ambulance Boat yang diperuntukkan sebagai Puskesmas Keliling (Pusling) masyarakat Pulau Mandangin di Pangkalan Pendaratan Ikan (PPI) Camplong, Kamis (25/11/2021).

Launching yang digelar di Pelabuhan Pelelangan Ikan, Kecamatan Camplong

dihadiri oleh Forkopimda, Wakil Bupati Sampang Abdullah Hidayat, Direktur Poltera Dr. Arman Jaya, Perwakilan PT Blambangan Bahari, Kepala Dinkes & KB dr Abdullah Najich.

Dalam sambutannya Direktur Poltera Dr. Arman Jaya, menyampaikan bahwa Ambulance Boat tersebut dikerjakan atas kerjasama Pemerintah Daerah dengan institusinya bersama galangan kapal yang melibatkan dosen bersama para mahasiswa di Poltera beserta Galangan Kapal.

“Kami Poltera lagi mengembangkan metode pembelajaran, mungkin pertama kali kami terapkan dan juga di Indonesia yaitu pembelajaran berbasis proyek,” ujarnya.

Dirinya berharap nantinya lulusan poltera tidak menjadi beban pemda khususnya pemkab sampang dan pemda lainnya yang ada di madura, jika memang belum ada peluang diharapkan bisa menciptakan usaha atau wirausahawan,” katanya.

“Ambulan boat ini tidak akan pernah terjadi kalau tidak ada support dari Pemkab Sampang khususnya Bupati, sangat luar biasa mendukung bukan hanya bagian kecil, tapi ini merupakan pembangun yang terintegritas yang terintegrasi antara bagian satu dan bagian yang lainnya,” jelasnya.

Lanjut Arman menuturkan, melihat di tiga (3) kabupaten lainnya yang ada di pulau madura, kabupaten Sampang ini yang memang satu - satunya punya ambulan boat, daerah kabupaten Sumenep walupun lebih banyak kepulauannya masih belum, dan semoga nanti berkat bantuan Bupati Sampang bisa di promosikan.

Sementara itu Bupati Sampang Slamet Junaidi berharap dengan adanya ambulan boat ini bisa membantu dan meringankan beban masyarakat yang ada di pulau mandangin, dan kerjasama dengan para pihak tetap berjalan dengan lancar.

“Ambulan booth ini diproduksi oleh Poltera Madura hasil kerjasama Pemda dengan Poltera karena kita punya satu pulau yang dihuni penduduk sekitar 18 ribuan, sementara kalau sakit sewa kapal untuk berobat, maka dari itu bagaimana pemerintah hadir kepada masyarakat terpencil untuk membantu mereka,” terangnya.

Dirinya juga menyampaikan sumber dana dari APBD ini, yang tentunya hasil kerjasama dari beberapa pihak termasuk ada Dinkes dan KB kita, yang memang saya perintahkan waktu itu, ada Dishub juga yang kemaren sempat ada overhaul kapal Trunojoyo untuk bekerjasama dengan poltera.

“Tentunya saya sangat mengapresiasi apa yang sudah dilakukan dan dalam kerjasamanya selama ini, yang sempat saya mereview melalui kanal youtube sangat bagus, yang saya lihat bahan bakunya dari viber,” jelasnya. (S_Hidayat)